

La route vers l'approche AgZéro



Par le passé, Statistique Canada demandait aux exploitants agricoles de **répondre à des enquêtes traditionnelles.**



Dans le cadre de notre projet AgZéro, nous utilisons **des techniques d'apprentissage automatique et d'autres sources de données**, comme les données d'observation de la Terre, afin de réduire le nombre de fois où nous communiquons avec un exploitant agricole pour une enquête.



Notre objectif est de ne plus avoir de contact direct avec les exploitants agricoles d'ici 2026,

de sorte qu'ils puissent se concentrer sur leur travail, et de continuer à fournir des données de grande qualité pour le Canada et les exploitants agricoles canadiens.

